

En 1900, lors de l'incendie du couvent des Dames Dominicaines de Sparkill, ces religieuses, qui ont la charge des enfants trouvés de la ville de New York, vinrent l'occuper à leur tour et elles y resteront jusqu'en septembre prochain. Passé cette date, ce sera aux fils du Père Hecker à venir habiter cette maison historique.

— Le 5 avril dernier, la *Ligue nationale des femmes catholiques* a tenu un congrès à Chicago, sous la présidence de Mgr Muldoon, évêque auxiliaire de cette ville. La réunion a eu lieu dans le *Oriental Hall* du temple maçonnique. Si j'ai bon souvenir, cette ligue nationale est née au Congrès des Religions de la foire du monde !!!

— M. le président Roosevelt a nommé, le 16 du mois dernier, Mgr Ryan, de Philadelphie, membre du bureau des commissaires pour les Indigènes. Ce n'est pas le premier acte de justice que le successeur de M. McKinley fait en faveur des catholiques.

— Il y a aujourd'hui trois semaines, le cercueil du vénérable Mgr Neuman, ancien évêque de Philadelphie, a été ouvert devant une cour ecclésiastique, afin de certifier dans quel état se trouvent les restes du prélat, dont la cause de béatification se poursuit en ce moment sous de très favorables auspices. Le T. R. P. Wissel, C. SS. R., en est le postulateur ; Mgr Prendergast, le Père Fitzmaurice et le Père Stommel en sont les juges ; le Père McCost en est le secrétaire, le Père Zlelenbach et le Père Monahan en sont les promoteurs. D'autre part, Son Eminence le cardinal Martinelli attache beaucoup d'importance et consacre beaucoup de travail à ce procès.

HENRY BAYARD.

AUX PRIERES

Sœur Sainte-Marie-Alphonsine, née Marie-Caroline Séguin, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Pierre-Olivier, née Marie-Louise Dumontier, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.

jour
lesq
les c
rapp
conf
R
entr

Ent
r
C'
très l
C'
Perr
lante
les or
dante
comp
effet,
Vatic
Cor